

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区(多摩南グループ)東京飛火野ロータリークラブ



会長 梅田 俊幸



幹事 結城 祐純

会長テーマ

地域社会へ奉仕の輪を広げ
ロータリーの理念を広めよう



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-22 Weekly Report vol.34-33

2022年4月17日(日) 第1579回 多摩川・浅川クリーン作戦 於:浅川

朝9時半予め決められた集合場所の平山橋北詰に集まり、他の参加団体の皆さんと一番橋に向清掃に出発。

毎年行っている浅川クリーン作戦、今年は市が事前に参加を受付たグループは36団体。クラブからは飯田さんと会員8名とファミリーが参加。新会員候補の荒川大輔さんも参加されました。

好天で清掃日和となり担当エリアの堤防・河川敷の清掃に取り組みました。

周辺の桜は葉桜で木々の葉も次第に色濃くなり堤防も雑草が茂り草むらにはたばこの吸い殻やペットボトル・空き缶が捨てられており、河川敷には上流から流れてきたと思われる粗大ごみやビニール・紙屑などいろいろ散らばっていました。

大きなものは取り除くことができませんでしたので、終了後、役所に連絡することにして、足が踏み入れられるところまで拾い集めました。

約1時間程の作業で、収集したごみはビニール袋にかなりの量になり、集積場所に持ち込み終了。

東京の桜はすっかり葉桜になり、青森には桜前線到着、数日で満開の便りも聞かれると思います。さらに週末には津軽海峡を超えて21日頃に北海道に進みます。

堤防も河川敷も、青々と雑草が茂り、遠方には流れ着いた種から生えたのか黄色い菜の花や目を落とすと自生のタンポポ・名もない草が花をつけていました。春の息吹を感じながら、汗をかいた肌に川面から吹き寄せる心地よい風が、ひんやりとやさしく通り抜けるひと時になりました。その後、守重会員のご厚意で、作業場で昼食を兼ねバーベキューパーティーを行いました。

具材が豊富で飲み物も十分、作業の中で気づいたことやロータリープログラムとしてこれからクリーン作戦、来月のロータリー奉仕デー、ウクライナ東部のマリウポリの状況、終息の見込みがつかないコロナ禍、長期化でいろいろに影響が出ているが今後どうなる、20年ぶりに急速に進む円安、輸入品価格の引き上げが予想されるだけでなく、原材料費高騰で値上げが続く物価高に拍車がかかるのではないか、プロ野球でロッテの佐々木朗希の20歳5ヶ月での完全試合とあわや2試合連続完全試合かと思われる活躍、大リーグでいよいよエンジンがかってきたエンゼルスの大谷や広島カープからカブスに移籍の鈴木選手の大活躍、ゴルフの国内女子では黄金世代の活躍が目立つ中で上田桃子などベテランの活躍、海外では渋野・畠岡・笹生の米ツアーでの活躍、男子ゴルフの若手比嘉の活躍などの話題で盛り上がり、話は尽きず4時ごろまで食べたり飲んだり楽しみました。参加された会員・ファミリーの皆様お疲れ様ご苦労様でした。



出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1579回	22	19	0	-	3	86
第1577回	22	17	2	0	3	86

ニコニコBOX

本日 10,000円 累計 646,114円

本年度目標額1,200,000円 達成率53.84%

※今週のメークアップ 渡邊さん
※先々週の後メークアップ なし

